

3. Otras disposiciones

CONSEJERÍA DE LA PRESIDENCIA, INTERIOR, DIÁLOGO SOCIAL Y SIMPLIFICACIÓN ADMINISTRATIVA

Resolución de 21 de febrero de 2023, de la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía en Granada, por la que se conceden las Banderas de Andalucía en sus diferentes categorías en la provincia de Granada.

De conformidad con lo establecido en el artículo 9.4, párrafo 2.º, del Decreto 602/2019, de 3 de diciembre, por el que se regulan las distinciones honoríficas de la Comunidad Autónoma de Andalucía y se crea el Catálogo de Premios concedidos por la Administración de la Junta de Andalucía, se informa a la Presidencia de la Junta de Andalucía para su autorización que las personas físicas o jurídicas, grupos o entidades propuestos por esta Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía en Granada para la concesión de las Banderas de Andalucía 2023 en sus diferentes categorías son las que se relacionan a continuación:

Bandera de Andalucía de las Ciencias Sociales y las Letras.
- Festival Internacional de Poesía de Granada.

Con dieciséis años de historia, el Festival Internacional de Poesía de Granada (FIP) se ha convertido en uno de los encuentros literarios más importantes del mundo. Ha logrado consolidarse como el gran evento literario español merced a la calidad de sus intervinientes. Está reconocido internacionalmente como claves del presente y el futuro cultural granadino, tal y como expone la Unión Europea en su Informe de Ciudades Creativas de Europa y cada año se da un paso más en este esfuerzo que supone hacer de la literatura una herramienta transformadora para Granada y un motor económico asociado a lo cultural.

Bandera de Andalucía de las Artes.
- Tuna del Distrito Universitario de Granada.

La Tuna del Distrito Universitario de Granada es la Tuna más antigua, documentada, en activo de España, desde 1948, cumpliendo en el 2023, 75 años de actividad.

Esta Tuna se ha caracterizado siempre por el gran compromiso musical. Un trabajo que todos los componentes realizan para mantener los valores heredados de los antiguos Tunos y pretende transmitirlos a los nuevos miembros, manteniendo viva la tradición universitaria y seguir representando con la dignidad que se merece, a la universidad de Granada, a Granada entera y a España, tanto en actuaciones institucionales como en certámenes con carácter competitivo donde se han cosechado incontables premios y menciones.

Bandera de Andalucía del Deporte.
- Jose Callejón Bueno.

José María Callejón Bueno, Motril, (Granada, España), futbolista español, nacido el 11 de febrero de 1987, y deportivamente conocido como Callejón. Desde el 25 de julio de 2022 juega como delantero en el Granada C.F. de la Segunda División de España.

Formado en la escuela de la Agrupación Deportiva de Fútbol Costa Tropical, hasta que en septiembre del año 2002 pasa a las categorías inferiores del Real Madrid. En ellas va ascendiendo hasta que consigue llegar hasta el primer filial del club. Debutó como jugador profesional en el Real Madrid Castilla la temporada 2006/07, en Segunda División. En junio de 2008 fue traspasado al Real Club Deportivo Espanyol de Barcelona, donde hizo su debut en Primera División.

Recomprado por el Real Madrid en 2011-12 fue titular en la Copa del Rey, y obtuvo su primer título con el club blanco: La Liga española.

Con una carrera ascendente desde 2013 a 2020 en el S.S.C. Napoli, donde ganó dos títulos de la Copa de Italia y un tercero: La Supercopa de Italia.

En 2014, fue convocado por Vicente del Bosque para el partido de clasificación para la Eurocopa 2016.

Desde el 6 de enero de 2018 es el máximo goleador histórico español de la Serie A de Italia.

Bandera de Andalucía de la Solidaridad y la Concordia.

- Asociación Calor y Café.

Calor y Café de Granada es una asociación sin ánimo de lucro declarada de utilidad pública. Se inscribió como tal en el año 2004, tras más de una década de trabajo y servicio desinteresado llevado a cabo por su creadora y actual presidenta, Ana Sánchez Montoro.

Desde entonces hasta ahora, la asociación ha ido creciendo en voluntariado, socios, donativos, etc. que han contribuido decisivamente con su amor, esfuerzo y apoyo a que la Asociación pueda atender mejor a una franja creciente de nuestra sociedad donde la desigualdad adquiere su rostro más severo y desolador. Disponen además de un extenso programa de acciones solidarias, iniciado en 1995 también por su presidenta, en la región de Amakuriat, al noroeste de Kenia, frontera con Sudán del Sur y Uganda, donde la Asociación ha creado y puesto en marcha una amplia red de servicios de todo tipo e infraestructuras sanitarias, educativas, alimentarias y de agua para miles de personas.

Bandera de Andalucía de la Economía y la Empresa.

- Fijaplast, S.L.

Fijaplast, Huétor-Tájar (Granada), nació como sociedad dedicada a la distribución de maquinaria y especialista en material de embalaje y aire comprimido en el año 2000, pero sobre una sólida base de más de 25 años. Durante este tiempo ha crecido y diversificado sus productos y servicios, apostando por un alto nivel de calidad y satisfacción de sus clientes, ofreciendo productos innovadores y con las últimas técnicas de mercado, que sigan mereciendo su confianza como consecuencia de este objetivo marcado. Por eso, han sido acreditados con la norma de calidad UNE-EN-ISO 9001:2015 y 14001:2015, lo que nos compromete aún más con su empresa.

Bandera de Andalucía de Investigación, la Ciencia y la Salud.

- Asociación de Bipolares de Granada «Granabip».

Es una agrupación de personas y familiares afectados por el trastorno bipolar en Granada, que surge en 2008 con el propósito de llevar a cabo una actividad colectiva de una forma estable, organizada democráticamente, apolítica y sin ánimo de lucro.

Granabip supone una pieza clave en la rehabilitación psicosocial de la persona con trastorno bipolar, dentro de su proceso de recuperación, y tiene la misión genérica de mejorar la calidad de vida de los afectados y de sus familias, favoreciendo su capacidad de decisión hacia su propio destino, proporcionando apoyo desde el momento en el que se recibe el diagnóstico, mejorando el afrontamiento y la competencia de las personas afectadas y su familia, facilitando la transición entre los ingresos hospitalarios y la reincorporación a la vida cotidiana, así como garantizando a sus socios/as una serie de servicios asistenciales y de cuidados, fiables, accesibles y de forma continuada.

Bandera de Andalucía a la Proyección de la Provincia.

- Grupo de Comunicación «Secuoya».

Grupo Secuoya es una empresa española líder en creación, producción y distribución de contenido audiovisual y digital. Referente en toda la cadena audiovisual.

Encabeza la transformación de la industria audiovisual en seis países: Colombia, Chile, Perú, México y Estados Unidos, además de tener presencia ejecutiva en todo el territorio nacional español.

Raúl Berdonés, granadino, decidió emprender su camino en el mundo de la producción audiovisual con una pequeña empresa de forma reducida y que pronto se convirtió en una de las productoras más prósperas del panorama nacional.

Ahora casi quince años después, y aliado con Netflix le ha supuesto pasar de la internacionalización más pura desde el territorio nacional, gracias a la creación de la primera central de producción en Europa ubicada en Madrid y cuya propiedad está firmada por el Grupo Secuoya, llamada Secuoya Studios.

Cuenta con un equipo humano con gran experiencia en el sector y altamente cualificado que compone la columna vertebral de Grupo Secuoya. Más de 1.600 profesionales de la comunicación, el periodismo, el marketing, la gestión, la producción, la creación audiovisual están listos para afrontar cualquier reto.

Bandera de Andalucía al Mérito Medioambiental.

- Huella Verde.

La Huella Verde es un movimiento nacido en 2018, impulsado por la Federación Provincial de Empresas de Hostelería y Turismo de Granada, con el ímpetu de emprendedores y profesionales del turismo de la provincia de Granada, con una muy alta sensibilidad hacia el cuidado del entorno que nos rodea. Es un proyecto de toma de conciencia y acción sobre el cambio climático, y de transformación hacia un modelo de provincia sostenible y verde no solo para los que la visitan, sino para todos sus habitantes.

Entre sus acciones se encuentran:

- Acuerdo con la empresa IDEA «Servicios Educativos, Culturales y Ambientales», para la creación del bosque LHV recuperando una zona muy degradada en las canteras de La Zubia.

- LHV pone a disposición 2.000 ejemplares de encinas para su plantación a través de voluntariado en el Espacio Natural de Sierra Nevada Las Canteras (La Zubia) con IDEA.

- Finalización de la plantación de 7.000 árboles de especies autóctonas del ecosistema mediterráneo en el «Sumidero de CO2», en el municipio de Lancha del Genil.

- Contactos con la UGR, Universidad de Granada, para crear la Cátedra de la Sostenibilidad.

Bandera de Andalucía a los Valores Humanos.

- Unidad de Apoyo al Paciente Oncológico «UAPO».

UAPO es una fundación sin ánimo de lucro de ámbito nacional (30.5.2015) presidida por el médico Jesús Candel «Spiriman» y que actualmente cuanta con más 14.00 socios y tres sedes: Granada, Madrid y Málaga.

En noviembre de 2021, don Jesús Candel «Spiriman», Presidente de la Fundación Spiribol, enfocada a ayudar a pacientes oncológicos, inauguró en Granada la primera Unidad de Apoyo al Paciente Oncológico (UAPO), que se ha convertido en un centro de alto rendimiento deportivo para enfermos con cáncer. Es de destacar el carácter gratuito de las sesiones para todos los enfermos.

La UAPO es una unidad interdisciplinar que integra la educación física, la fisioterapia, la psicología y la nutrición para proporcionar al paciente oncológico una intervención integral. Además, la estrecha colaboración de la UAPO con el grupo de investigación de la Universidad de Granada, PROFITH-CTS977, garantiza que las intervenciones que se realizan estén basadas en la evidencia científica; actúa como coadyuvante necesario para la mejora de la calidad de vida de los pacientes con cualquier tipo de enfermedad oncológica que están recibiendo tratamientos de cirugía, quimioterapia, radioterapia o terapias.

Recientemente cuenta con un equipo de profesionales derivados de la sanidad pública andaluza, gracias a un acuerdo de colaboración firmado por su presidente, el médico Jesús Candel «Spiriman» y la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía.

Su objetivo es claro que unidades como la UAPO de Granada se puedan implementar en todo el territorio nacional, sin coste alguno para los pacientes.

Bandera de Andalucía en reconocimiento a la Especial trayectoria de una persona física o jurídica, grupo o entidad, en la defensa y fomento del interés general de la provincia.

- Pilar Aranda Ramírez.

Pilar Aranda Ramírez, Rectora Magnífica de la Universidad de Granada. Se licenció en Farmacia en 1980 y en Ciencias Biológicas en 1986, doctorándose en 1984 en la misma universidad. Es Catedrática en Fisiología de la Universidad de Granada y docente en la Facultad de Farmacia, en la de Ciencias del Deporte y en el Aula Permanente de Formación Abierta de la misma universidad, desarrollando labores docentes en otras universidades españolas e hispanoamericanas.

En 2015 se convirtió en la primera mujer rectora de la Universidad de Granada en sus cinco siglos de historia, reelegida Rectora en mayo de 2019.

Recientemente ha ingresado en la Academia de Ciencias Sociales y del Medio Ambiente de Andalucía.

- Fundación Patronato Avemariano de Granada.

Con motivo del centenario de la muerte de don Andrés Manjón y Manjón, ilustre pedagogo, docente y fundador de las Escuelas del Ave María, reconocemos una obra que, en la primera mitad del siglo XX, contaba con decenas de centros escolares diseminados por toda la geografía andaluza que, junto a los radicados en el resto de España, crearon una red socio educativa integrada por escuelas populares y gratuitas, una Escuela de Magisterio, talleres artesanales (precursores de las actual FP) y centros obreros destinados a la promoción humana, social y cultural.

El legado de don Andrés Manjón se halla vivo y operante en la sociedad granadina y andaluza mediante una Comunidad docente y educativa integrada (a día de hoy) por un colectivo de unas 4.000 personas, distribuido en estudiantes y trabajadores que desempeñan su labor en los nueve centros educativos, un Internado y una Escuela Hogar.

Conforma el Ave María una entidad en cuyos colegios se imparten todos los niveles educativos (Educación Infantil, Primaria, Secundario, Bachillerato, Formación Profesional en su diversas modalidades y Educación especial, etc.), hasta el ingreso en la Universidad o la inserción en la vida laboral, con especial atención a los más desfavorecidos y con una decidida voluntad de responder a las actuales necesidades educativas de los más vulnerables.

Y con una máxima: «Educar es instruir y mucho más, es enseñar a pensar, querer, sentir y vivir».

Granada, 21 de febrero de 2023.- El Delegado del Gobierno, Antonio Granados García.